

En la ciudad de Mexicali, Baja California, siendo las doce horas con doce minutos del día uno de octubre del año dos mil veinte, se reunieron previa convocatoria emitida por el Consejero Presidente Provisional, para celebrar la **décima quinta sesión extraordinaria** del Consejo General Electoral, en la Sala de Sesiones del Instituto Estatal Electoral de Baja California, con domicilio en avenida Rómulo O´Farril número novecientos treinta y ocho, Centro Cívico y Comercial, así como a través de la herramienta tecnológica de sesiones virtuales, en cumplimiento con las medidas preventivas establecidas por dicho órgano colegiado, las siguientes personas: -----

C. LUIS ALBERTO HERNÁNDEZ CONSEJERO PRESIDENTE;  
MORALES

C. GRACIELA AMEZOLA CONSEJERA ELECTORAL;  
CANSECO

C. DANIEL GARCÍA GARCÍA CONSEJERO ELECTORAL;

C. LORENZA GABRIELA CONSEJERA ELECTORAL;  
SOBERANES EGUIA

C. ABEL ALFREDO MUÑOZ CONSEJERO ELECTORAL;  
PEDRAZA

C. OLGA VIRIDIANA MACIEL CONSEJERA ELECTORAL;  
SÁNCHEZ

C. JORGE ALBERTO ARANDA CONSEJERO ELECTORAL;  
MIRANDA

C. RAÚL GUZMÁN GÓMEZ SECRETARIO DEL CONSEJO  
GENERAL ELECTORAL;

C. JUAN CARLOS TALAMANTES REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL  
VALENZUELA PARTIDO ACCIÓN NACIONAL;

C. ALEJANDRO JAEN BELTRÁN REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL  
GÓMEZ PARTIDO REVOLUCIONARIO  
INSTITUCIONAL;

C. ROSENDO LÓPEZ GUZMÁN	REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA;
C. MARÍA ELENA CAMACHO SOBERANES	REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO DEL TRABAJO;
C. MARÍA LORETO FIGUEROA CORONADO	REPRESENTANTE SUPLENTE DEL PARTIDO DE BAJA CALIFORNIA;
C. SALVADOR MIGUEL DE LOERA GUARDADO	REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO;
C. JOSÉ LUIS ÁNGEL OLIVA ROJO	REPRESENTANTE SUPLENTE DE ENCUENTRO SOCIAL DE BAJA CALIFORNIA.

En consecuencia de la relación anterior, se registró la ausencia de los Representantes de los Partidos Políticos siguientes: -----

Por el **Partido Verde Ecologista de México**: Salvador Gómez Nogales y Harry Eduardo Zatarain Valdez, Representantes Propietario y Suplente, respectivamente. -----

Por **Morena**: Hipólito Manuel Sánchez Zavala y Luis Enrique Sánchez Peña, Representantes Propietario y Suplente, respectivamente. -----

**LUIS ALBERTO HERNÁNDEZ MORALES, CONSEJERO PRESIDENTE:** Buenas tardes, en estricto cumplimiento a los principios rectores que rigen a este Instituto, y de manera particular al principio de máxima publicidad, hago del conocimiento a la ciudadanía que esta sesión está siendo transmitida en tiempo real a través del portal de internet del Instituto Estatal Electoral de Baja California, con dirección electrónica [www.ieebc.mx](http://www.ieebc.mx). Doy la más cordial bienvenida a todas y todos los presentes, así mismo les solicito activar la cámara web de su ordenador para dar constancia de su asistencia, Secretario del Consejo General por favor le pido que pase lista de asistencia para verificar que exista el quórum válido para sesionar. -----

**RAÚL GUZMÁN GÓMEZ, SECRETARIO DEL CONSEJO GENERAL:** Buenas tardes tengan las y los integrantes del Consejo General. Me permito pasar lista de asistencia. -----

Presidente le informo que para efectos del quórum se encuentran presentes siete consejeras y consejeros electorales y siete representantes de partidos políticos. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Existiendo quórum legal se instala la sesión y los acuerdos que se aprueben serán válidos y legales, secretario favor dé a conocer la propuesta del orden del día para esta sesión. -----

**SECRETARIO DEL CONSEJO:** La propuesta del orden del día para esta sesión es la siguiente: -----

1. Lista de asistencia y declaración del quórum legal. -----
2. Lectura del orden del día y aprobación, en su caso. -----
3. Toma de Protesta de Ley que rinde el C. Luis Alberto Hernández Morales, como Consejero Presidente del Consejo General Electoral del Instituto Estatal Electoral de Baja California, designado mediante Acuerdo emitido por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral. -----
4. Clausura de la sesión. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Gracias secretario, se somete a la consideración del pleno la propuesta del orden del día para esta sesión, les pregunto si alguien tiene algún comentario, no siendo así le solicito al secretario someta a votación nominal la propuesta del orden del día. -----

**SECRETARIO DEL CONSEJO:** Por instrucciones del Consejero Presidente, mediante votación nominal se consulta a las consejeras y consejeros electorales si están a favor o en contra de la propuesta del orden del día sometida a su consideración; por lo que les solicito se sirvan manifestar el sentido de su voto mencionando su nombre y apellido, seguido de la expresión: "a favor" o "en contra". Graciela Amezola Canseco: "**a favor**"; Daniel García García: "**a favor**"; Lorenza Gabriela Soberanes Eguía: "**a favor**"; Abel Alfredo Muñoz Pedraza: "**a favor**"; Jorge Alberto Aranda Miranda: "**a favor**"; Olga Viridiana Maciel Sánchez: "**a favor**"; y Luis Alberto Hernández Morales: "**a favor**". -----

**SECRETARIO DEL CONSEJO:** Presidente le informo que **existen siete votos a favor de la propuesta del orden del día.** -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Existiendo siete votos a favor, **se aprueba por unanimidad** el orden del día. Le solicito al Secretario por favor dé a conocer el siguiente punto del orden del día. -----

**SECRETARIO DEL CONSEJO:** El siguiente punto es el **número 3**, Toma de Protesta de Ley que rinde el C. Luis Alberto Hernández Morales, como Consejero Presidente del Consejo General Electoral del Instituto Estatal

Electoral de Baja California, designado mediante Acuerdo emitido por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral. -----

Por lo que procederemos a tomar la protesta de Ley y le pido a las personas que se encuentran en la sede del Consejo General ponernos de pie. -----

Yo **LUIS ALBERTO HERNÁNDEZ MORALES**, protesto guardar y hacer guardar la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, la Particular del Estado, Libre y Soberano de Baja California, la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, la Ley Electoral del Estado de Baja California y demás disposiciones que de ellas emanen, así como de los acuerdos y resoluciones de los organismos electorales, desempeñando leal y patrióticamente el cargo de Consejero Presidente del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California, que se me confiere por el bien y prosperidad del Estado, y si no lo hiciere, que el pueblo de Baja California me lo demande. -----

*(aplausos)*... -----

**SECRETARIO DEL CONSEJO:** Vamos a dar el uso de la voz al consejero presidente para que nos pueda dar unas palabras de bienvenida a esta su nueva sede. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Buen día a todos los presentes y quienes nos acompañan de manera remota, tengo muchas cosas que quiero decir, trataré de ser breve y conciso para decirlas todas; primero que nada quiero agradecer al equipo del instituto por el apoyo que me han dado en las últimas horas, de igual manera quiero hacer un reconocimiento a todos los participantes en el proceso de designación del cargo que hoy estoy protestando, fue un proceso complejo, en este agradecimiento quiero ser muy enfático en especial a los compañeros del instituto que participaron, los animo a que continúen participando en las siguientes convocatorias, esta fue la segunda ocasión que participé y ahora sí se consiguió, quisiera decir que como diagnóstico observo que el instituto es una institución consolidada que ha garantizado distintos procesos democráticos en el estado, alternancias, sin embargo se nos viene una elección, la elección más grande que va a tener nuestro país, se nos viene una elección inédita en este sentido, en términos de coordinación con las autoridades federales, aunado a ello se dará en un contexto inédito por la contingencia sanitaria, de modo que esas dos cuestiones por sí solas nos van a demandar un mayor compromiso y un esfuerzo que estoy seguro que como instituto vamos a llevar a bien termino, existe sin embargo tiene muchas ventanas de

oportunidad en este instituto y creo que vamos a trabajar en cada una de ellas, por su importancia no quisiera dejar de mencionar que por mi perfil que es público, desde este momento hago un compromiso con los derechos de seguridad social de los colaboradores del instituto, debe de ser una de las prioridades, garantizar a quien le dedica toda su vida a una institución, saber que al concluir tendrá unas garantías para continuar y tener una vejez digna, vengo con un espíritu de colaboración, vengo a construir acuerdos, esa es la encomienda que me dio el consejo general, sepan ustedes tanto mis compañeros del consejo, consejeros como todos los representantes de los partidos políticos, que tendrán conmigo una interlocución abierta, un aliado para construir acuerdos y siempre tener la comunicación abierta, este reto de trabajo en equipo y de colaboración es interno, necesitamos que las áreas mejoren aun esa coordinación y esa comunicación, y hacia el exterior del instituto como nunca tendrá que tener una coordinación con el Instituto Nacional Electoral, dada la elección concurrente que se nos viene, como es público mi formación es derechos humanos, y desde ahora quiero dejar clara mi visión, los derechos políticos son derechos humanos, y los compromisos internacionales del estado mexicano en materia de derechos humanos, aplican a los derechos políticos, ciertamente hemos avanzado mucho en el respeto, en la garantía de esos derechos políticos, pero hay una gran ventana de oportunidad en una obligación muy específica del derecho internacional que es adoptar medidas que faciliten y promuevan el ejercicio de los derechos, ahí tenemos un gran pendiente, los ciudadanos de Baja California tiene que saber que en el ejercicio de sus derechos pueden transformar las cosas, y a la administración electoral le corresponde promover y facilitar esa tarea, la razón de ser del estado de derecho no es estética, sino es que las personas disfruten esos derechos y en primer término los derechos políticos, quienes tuvieron oportunidad de ver mi entrevista con el consejo general, me pedían siempre un ejemplo que diera cuenta de quién soy o de quien es la persona que estaban entrevistando y pensando como transmitir yo esa característica, creo que voy a recurrir a una anécdota, hace 35 años de la mano de mi padre, un primero de mayo marchamos para protestar, y la policía nos cerró el paso, en una selección de líder que hoy más que nunca tiene sentido, vamos marchando, gritando, tenía apenas yo 6 años, y nos rodea la policía y nos quiere dispersar y de pronto alguien de la comitiva toma el micrófono y empieza a lanzar consignas de que se nos permita marchar y protestar

pacíficamente, desde entonces para mí el significado de una palabra ha sido muy importante, porque con un micrófono esa persona logró que los vecinos de los edificios salieran y presionaran para que la policía nos dejara pasar, perdón por el sentimiento pero esa es la prueba de que creo en la palabra, la construcción de la democracia es un compromiso, es una pasión, y con ese niño de hace 35 años hoy está aquí, obviamente me he tenido que esforzar, desarrollar un conjunto de capacidades técnicas, pero la misma pasión como lo podrán escuchar está aquí, y con eso quisiera concluir que pondré todo mi empeño a que juntos construyamos consejeros y partidos políticos el mejor trabajo como instituto estatal electoral, estoy convencido de que la garantía de legalidad electoral depende del diálogo y creo que no le va a quedar duda, que creo en el poder de la palabra, creo en el poder de escuchar y creo firmemente que si no fuera por la reforma del 2014 yo no estaría aquí, hemos logrado grandes cambios y grandes transformaciones dialogando y poniéndonos de acuerdo, de modo que de mi parte estoy dispuesto y me comprometo con la Constitución de Baja California, con la legalidad electoral y que sea una contienda en donde se respeten cabalmente las reglas del juego, soy un apasionado de la democracia, que no quepa duda, y los bajacalifornianos tienen que estar seguros que la función electoral será acorde a los principios rectores, muchas gracias. -----

*(Aplausos)*.... -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** ¿Algún integrante del pleno quisiera hacer un comentario? En una ronda de hasta cuatro minutos me indiquen quienes desean participar, tiene la palabra la Consejera Maciel. -----

**CONSEJERA ELECTORAL OLGA VIRIDIANA MACIEL SÁNCHEZ:** Gracias presidente, pues excelente tarde a todas y a todos, el día de hoy estamos dándole la bienvenida al nuevo presidente del Instituto Estatal Electoral de Baja California, Luis Alberto Hernández Morales, quien se integra a los trabajos que colegiadamente hemos venido realizando, destapo la experiencia que ha tenido al ser consejero distrital, por lo cual estoy segura que conoce el funcionamiento de los órganos desconcentrados del instituto, sobre todo al ser estos operativos, bien sabedor de las áreas de oportunidad y fortaleza de los mismos, así mismo me alegra mucho que tengamos un presidente conocedor de los derechos humanos y la importancia de la fijación de éstos que del actuar de esta autoridad, presidente actualmente nos ha venido a tocar una situación extraordinaria

como es el hecho de la contingencia sanitaria, la cual no ha permitido el día de hoy que estemos como hubiésemos querido estar presencialmente, darle la bienvenida, pero le reitero todo mi apoyo en los trabajos, a fin de que el proceso electoral que está próximo a iniciar se desarrolle con eficacia y eficiencia bajo este nuevo reto de salud al cual nos enfrentamos, pero no hay nada que no se pueda lograr con arduo trabajo y en eso tienes mi apoyo, somos un órgano colegiado con diversas formaciones académicas, diversas experiencias laborales y eso sin dejar de lado la personalidad que cada quien tenemos, pero perseguimos el mismo objetivo que es organizar las elecciones libres, auténticas, periódicas, así como fomentar la participación ciudadana y la inclusión, hay una frase que me gusta mucho y con esto terminaría de mi parte para darte la bienvenida, "yo hago lo que tú puedes y tú haces lo que yo no puedo, pero juntos podemos hacer grandes cosas", (Madre Teresa de Calcuta), bienvenido. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** La Consejera Amezola. -----

**CONSEJERA ELECTORAL GRACIELA AMEZOLA CANSECO:** Gracias presidente, desde luego bienvenida al Instituto Estatal Electoral, que bueno escuchar que comparte como creo que todas y todos nosotros esta pasión, este amor por el derecho electoral, con la material electoral, por la democracia y eso surge un atributo muy importante, porque hay que sentir esa pasión para entender lo que bien has comentado, la democracia incluyente que es lo que representa, desde luego los derechos humanos a partir de nuestra reforma a la Constitución Federal del artículo primero, pues vienen a fortalecer, pero bien lo has comentado, es un tema que venía desde hace mucho tiempo atrás, en la reforma del 2014 en materia electoral, viene a incorporarse con mucha fuerza a nuestro sistema nacional de elecciones, qué bueno también que comentas que vienes a construir acuerdos, porque el consejo general es un órgano colegiado donde tenemos que hacer buenas prácticas en este proceso participativo de toma de decisiones y definición de acciones, entre quienes lo integramos, para ello hemos construido creo que de alguna manera quienes estamos en el consejo, pues una vía de comunicación muy importante que nos ha permitido transitar en la mayor parte casi, casi puedo decir del 99% de los asuntos, los acuerdos y todos los temas del Instituto Estatal Electoral, porque hemos privilegiado lo que es el diálogo, el respeto, la tolerancia y la inclusión, creo que todos los integrantes de este órgano colegiado debemos de estar siempre atentos y ocupados en lo que bien comentas, viene una elección concurrente, una

elección que no la hemos vivido en la historia de los procesos electorales de Baja California, es un reto importantísimo que bien comentas, porque tendremos que fortalecer esta comunicación institución con el Instituto Nacional Electoral que es un órgano rector con el sistema nacional, pero aunado a esta situación extraordinaria que es la pandemia, los protocolos que tenemos que revisar, para poder llevar a buen puerto esta elección, también coincido que los derechos humanos y la democracia incluyente que se ha estado incluyendo y fortaleciendo actividades de algunos años hacia acá, tiene que ver precisamente con los derechos humanos y es muy importante los derechos políticos electorales, corresponde a esta autoridad, no solo de promover el reconocimiento sino también facilitar los mecanismos para el ejercicio de estos derechos político-electorales, no me queda más que darte la bienvenida y al igual que la consejera Viridiana, creo que todos desde meses atrás estamos ocupados en esta etapa de preparación del proceso electoral, y así seguiremos bajo la conducción y coordinación, gracias. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias, representante del PRD -----

**ROSENDO LÓPEZ GUZMÁN, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA:** Buenas tardes, gracias por esta oportunidad, quiero comentar a nombre del Partido de la Revolución Democrática, como ya es conocido con todos los partidos políticos en esta dinámica que hemos logrado tener en varios años, en este órgano electoral, hemos tratado y lo hemos hecho con esa forma que escuché muy claramente de parte de usted consejero presidente, esa armonización para poder compartir con todos y ser el ciudadano que vienes a lograr consensos, lograr prácticas que a veces era muy difícil llegar a entender en otros órganos o en otras instituciones, en este instituto se ha demostrado eso, la gran mayoría por no decir todos los consejeros así han trabajado, nos han dado a los partidos políticos esa oportunidad, esos momentos para dialogar con ellos para poderles explicar, porque cada partido político tenemos una diferente función aunque una meta a final de cuentas única, pero todos tenemos formas distintas de llegar y vemos la forma y consensamos incluyendo hasta a los partidos políticos en el sentido de lograr prácticas para que este instituto logre el objetivo principal que es la democracia en el estado de Baja California, es un poco complicado, se vienen tareas mucho muy difíciles los que ya estamos desde este movimiento de la reforma del 2014 a la fecha y un servidor representante del 88 en estos órganos electorales,

reconocemos y conocemos todas estas trayectorias, todas estas situaciones, en este órgano tengo desde el 2015 a la fecha con la nueva reforma electoral y conozco perfectamente a todos los compañeros y a la gran mayoría responsables de las áreas que componen a este instituto, es un honor compartir esta sesión que como nuevo presidente del consejo nos escuche, y así como nos estamos expresando siempre vamos a solicitar nuestra intervención para proponer todo lo que llegue a sumarse al proceso que ya tenemos en puerto, es bastante difícil como parte integrantes de este consejo, siempre nos hemos conducido con la idea de sumar esfuerzos, llegar en puerta, y creo que esto más que nada es lo que requiere la sociedad, que es un órgano que le dé una forma de participar en los procesos electorales, pero que el vigilante rector cumpla con los principios rectores que marca nuestras reglas fundamentales de la ley electoral, quiero felicitarte, vamos a estar a tus órganos, vamos a cumplir con nuestras responsabilidades, quisiéramos seguir como lo has expresado, como anteriormente fue el anterior consejero presidente, quiero dejar muy claro que las consejeras y consejeros que integran actualmente este consejo siempre han estado con las puertas abiertas al Partido de la Revolución Democrática y a todos los partidos que he conocido, aquí estaremos para apoyarnos, cuentas con un responsable, con un representante, que será fundamental su participación para que tu trabajo se pueda llevar a cabo y a feliz término. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias, Consejero Aranda. -----

**CONSEJERO ELECTORAL JORGE ALBERTO ARANDA MIRANDA:** Gracias consejero presidente, todo gran trayecto siempre comienza con el primer paso, ya diste el primer paso, fuiste designado presidente de este querido instituto, y yo te ofrezco todo el apoyo para que en los siguientes pasos los demos en compañía de los compañeros consejeros, los representantes de partidos políticos, el Instituto Nacional Electoral y todo el personal del instituto, me dejaron poco que decir mis compañeras consejeras, pero quiero decirte que seas muy bienvenido a este instituto, me dio mucho gusto además del mensaje que nos das hacia el exterior, a la sociedad bajacaliforniana, dieras un mensaje al personal de este instituto, que también tiene derechos y si también proclamamos hacia afuera, el querer respetar los derechos políticos, los derechos humanos, bueno un derecho también a tener una seguridad social es muy importante y te felicito por ello, y una vez más seas bienvenido. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias consejero, representante de Partido Acción Nacional adelante. -----

**JUAN CARLOS TALAMANTES VALENZUELA, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL**

**PARTIDO ACCIÓN NACIONAL:** Buenas tardes a todos, primero que nada darle la más cordial bienvenida de parte del Partido Acción Nacional, era algo obviamente necesario que estuviera completamente integrado este consejo, algo que ya esperábamos, segundo, felicitarte por tu encargo, agradecerte el hecho de habernos compartido la experiencia, en lo personal y como partido eso habla mucho de la formación y de la integración de una persona, el cómo vas avanzando o como marcó un momento dado tu vida y como lo comentas que has venido construyéndote en ese sentido en cuanto a la cuestión de derechos humanos, en cuanto a la cuestión de que a final de cuentas la base de que nos compartes es como lograr el que todo ciudadano sea escuchado, yo creo que es algo que compartimos todos y creo que se ha venido trabajando, en lo que a mí me ha tocado estar aquí al frente de esta representación, creo que todos los consejeros como comentan mis compañeros y todos los demás representantes de partidos políticos, hemos tratado de buscar esos puntos que nos unen, esos puntos de coincidencia y en los puntos no hemos en ocasiones transitado, buscamos la mejor manera de sacarlos adelante, sobre todo atendiendo el derecho, queremos darte todo como partido, expresarte nuestro apoyo y a su vez igual como lo comentas y lo agradecemos, esperamos que así transitemos en una apertura, porque a final de cuentas cuando hay comunicación se pueden arreglar muchas cosas, y es una comunicación como dice el compañero del PRD es una comunicación que hemos tenido en lo personal con cada uno de los consejeros y con cada uno de los demás representantes, te reiteramos la bienvenida y reiteramos toda la apertura y todo nuestro apoyo porque creemos que si como consejero presidente si logras el éxito, la ciudadanía va alcanzar un éxito, es un reto complicado el que se viene por enfrente, las elecciones, coincido mucho con el compañero del PRD el tema como cada uno de los partidos buscamos nuestras formas, pero a final de cuentas, el fin es el mismo, es el fin de la democracia, el fin de darle la voz a la ciudadanía, el fin de que a final de cuentas su voluntad en cuanto a la cuestión democrática sea válida, te damos la más cordial bienvenida y te reiteramos nuestro apoyo y voto de confianza. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias, el representante del PRI. -----

**ALEJANDRO JAEN BELTRÁN GÓMEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL**

**PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL:** Darte la más cordial de las bienvenidas de parte de esta representación y a nombre de nuestro partido, consideramos con la información que tuvimos que investigar de usted, y del que ventilamos con el proceso del cual te sometiste, sometieron muchos más las opinantes, conozca la labor y haber acreditado lo necesario, comparto mucho la opinión del PRD tenemos que venir a este instituto a abonar, ver como si se pueden hacer las cosas y después de escuchar las palabras maravillosas que dices, llegar a este instituto, considero que las cosas van a funcionar muy bien, consideramos que tu perfil sabemos que eres abogado, te va a dar un equilibrio a este instituto, que en algunos aspectos sí los necesitas, y muy bien recibido por nuestra parte por esta representación, por nuestro partido, y estoy totalmente de acuerdo que muchos de los que me antecedieron, comentan, dicen estos trabajos es para abonarle, primeramente pensando en nuestra sociedad, atendiendo el derecho y atendiendo los derechos humanos fundamentales de los ciudadanos, es súper importante que siempre debieron estar de moda, pero parece que hoy están más de moda que antes, entonces en ese sentido la más cordial de las bienvenidas, contento de que estés aquí, felicitarte por el proceso en el cual cumpliste los requisitos necesarios, convenciste a la autoridad para estar sentado en la silla que te encuentras, también agradecerles a los representante de partido, que vinieron a darte la mejor de las bienvenidas, los consejeros que están aquí presentes con todo y pandemia, aquí los tenemos, gracias a todos. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias, Consejero Muñoz. -----

**CONSEJERO ELECTORAL ABEL ALFREDO MUÑOZ PEDRAZA:** Buenas tardes a todas y a todos, voy a dar palabras de agrado presidente, ya las di en la junta local, también es importante darlas en este pleno, darte la bienvenida, me entusiasmó mucho tu discurso por esta parte personal que nos compartiste, teníamos un conocimiento del perfil laboral, personal pero también lo que nos acabas de compartir nos habla mucho de la integridad que tienes como ser humano, creo que transmite confianza a la ciudadanía, a la representación de los partidos políticos, a los trabajadores del instituto que nos están viendo ahorita sobre tu persona, y sobre el desempeño que vas a tener, que no dudo que va a ser el mejor, llegas a este instituto que ya tiene una tradición histórica, Baja California ha sido pionero en muchas cosas, se reconoce eso a nivel nacional, creo que es momento de retomar

esa inercia que por mucho tiempo tuvimos y creo que en este consejo general recibiendo a este órgano colegiado, lo vas a lograr con los objetivos que te propones, el diálogo abierto, la comunicación y en ese sentido te doy la bienvenida, me congratulo por la pasión que expresas sobre la democracia y los derechos humanos, nos toca un proceso muy difícil pero creo que tenemos todas las capacidades para sacarlo adelante, gracias. -

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchísimas gracias consejero, el representante de Encuentro Social. -----

**JOSÉ LUIS ÁNGEL OLIVA ROJO, REPRESENTANTE SUPLENTE DE ENCUESTRO SOCIAL DE BAJA CALIFORNIA:** Gracias, de parte del licenciado José Alfredo Carreño Velasco, Presidente del Partido Encuentro Social (falla de transmisión) a través de mi conducto reciba un cordial saludo, estoy seguro que él al escuchar su discurso, la parte sensible que comentó sobre la democracia estoy seguro que él diría que comparte el mismo sentimiento, porque como instituto político hemos batallado mucho, hemos luchado mucho, hemos soportado injusticias, hemos tenido dificultades, hemos batallado bastante, entonces somos un partido de diálogo, somos muy prudentes, basamos mucho los valores familiares, es nuestra bandera la familia, y como representante le puedo comentar que tiene un excelente equipo de trabajo, muy bueno consejeros, aprende mucho uno de ellos y el demás personal, creo que va a estar muy a gusto, de parte de todo el partido le damos la bienvenida. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias, ¿alguien más que quiera hacer uso de la voz? La representante del Partido del Trabajo. -----

**MARÍA ELENA CAMACHO SOBERANES, REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO DEL TRABAJO:** Muchas tardes a todos, consejero presidente el Partido del Trabajo (falla de transmisión) estoy segura de que estaremos trabajando juntos con este gran equipo que tiene, tanto los consejeros, tanto los compañeros representantes de los partidos políticos, sea usted bienvenido enhorabuena. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchas gracias, ¿alguien más? La Consejera Soberanes. -----

**CONSEJERA ELECTORAL LORENZA GABRIELA SOBERANES EGUIA:** Buenas tardes, no vayan a decir que nos caemos mal antes de iniciar, reiterarte lo que te comentaba previo al inicio de la sesión, el apoyo incondicional y personal de ser así necesario, te damos la más cordial bienvenida, es seguro que todos los consejeros, los representantes en general y todo el personal

del instituto tendrás ese apoyo que necesitas, esa fortaleza que a veces necesitas, y nada más reiterártelo y darte la bienvenida. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Muchísimas gracias, no habiendo más participaciones, secretario del consejo general dé lectura al siguiente punto del orden del día. -----

**SECRETARIO DEL CONSEJO:** El siguiente punto del orden del día es el **número 4**, Clausura de la sesión. -----

**CONSEJERO PRESIDENTE:** Siendo las **doce horas con cincuenta y un minutos** del día **uno de octubre del año dos mil veinte**, se clausura esta **décima quinta sesión extraordinaria** de Carácter Solemne del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California, por su presencia y atención muchas gracias.-----

El presente instrumento consta de **trece fojas** escritas por un solo lado, firmando al calce para constancia y efectos legales, por el Consejero Presidente Provisional y el Secretario del Consejo General del Instituto Estatal Electoral de Baja California. -----

(RÚBRICA)

**C. LUIS ALBERTO HERNÁNDEZ MORALES**  
CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO  
GENERAL ELECTORAL

(RÚBRICA)

**C. RAÚL GUZMÁN GÓMEZ**  
SECRETARIO DEL CONSEJO  
GENERAL ELECTORAL

**Razón:** Se hace constar que la presente acta fue aprobada por unanimidad, durante el desarrollo de la *décima primera sesión ordinaria* celebrada el 26 de noviembre de 2020, con los votos a favor de las *consejeras y consejeros electorales: Graciela Amezola Canseco, Daniel García García, Lorenza Gabriela Soberanes Eguía, Abel Alfredo Muñoz Pedraza, Olga Viridiana Maciel Sánchez, Jorge Alberto Aranda Miranda, y del Consejero Presidente Luis Alberto Hernández Morales.*

<b>Autorizó</b>	C. Javier Bielma Sánchez
<b>Validó</b>	C. Nayar López Silva
<b>Elaboró</b>	C. Rocío Escoto Ortiz